
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM 
PARANÁ 
 

 

Considerando que o Posto de Saúde do Jardim 
Paraná atualmente está localizado no Bairro Santa Rita; 

 
Considerando que este local é inapropriado ao 

atendimento da população; 
 
Considerando, enfim, as justas reclamações que 

temos recebido da comunidade; 
  

                                                                                                           
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, a seguinte informação: 

 
a)- Existe a previsão para o retorno do Posto de 

Saúde do Jardim Paraná à esse bairro, em 
local mais adequado para atendimento ao 
público? 
 

b)- Se positivo, qual? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de maio de 2015. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador – DEM 

SK/sk 

 
 


